



Ретракция

Ретракция

Отзыв статьи «Использование интраоперационной компьютерной томографической навигации с перфузионным исследованием в достижении максимальной резекции злокачественных глиом: проспективное нерандомизированное исследование»

Для цитирования: Отзыв статьи «Использование интраоперационной компьютерной томографической навигации с перфузионным исследованием в достижении максимальной резекции злокачественных глиом: проспективное нерандомизированное исследование». Альманах клинической медицины. 2023;51. doi: 10.18786/2072-0505-2023-51-023.

Ретрагируется опубликованная онлайн статья: Талыбов Р.С., Трофимова Т.Н., Мочалов В.В., Швецов И.В., Спасенников В.В. Использование интраоперационной компьютерной томографической навигации с перфузионным исследованием в достижении максимальной резекции злокачественных глиом: проспективное нерандомизированное

исследование. Альманах клинической медицины. 2023;51. doi: 10.18786/2072-0505-2023-51-012. Статья поступила в редакцию 14.04.2023; доработана 15.05.2023; принята к публикации 05.06.2023; опубликована онлайн 15.06.2023. Инициатор ретракции: редакция (издатель) журнала «Альманах клинической медицины». Причина ретракции: нарушение авторами исследовательской этики в части предоставления недостоверной информации об этической экспертизе и о подписании пациентами информированного согласия на участие в исследовании. Авторы о данном решении уведомят.

Retraction

Retraction of the article “Intraoperative computed tomography perfusion navigation for maximal resection of high grade gliomas: a prospective non-randomized trial”

For citation: Retraction of the article “Intraoperative computed tomography perfusion navigation for maximal resection of high grade gliomas: a prospective non-randomized trial”. Almanac of Clinical Medicine. 2023;51. doi: 10.18786/2072-0505-2023-51-023.

The editors (publisher) have retracted the article by R.S. Talybov, T.N. Trofimova, V.V. Mochalov, I.V. Shvetsov, V.V. Spasennikov. Intraoperative computed tomography perfusion navigation for maximal resection of high grade gliomas: a prospective non-randomized trial. Almanac of

Clinical Medicine. 2023;51. doi: 10.18786/2072-0505-2023-51-012. Received 14 April 2023; revised 15 May 2023; accepted 5 June 2023; published online 15 June 2023.

The retraction reason: research ethics violation by the authors in terms of submission of misinformation on the ethics approval for the study and on the signing of the informed consent by the patients for participation in the study. The authors have been informed on the decision.